



Comunicado Núm. 153/2023

RAYMUNDO MARTÍNEZ CARBAJAL, UN PRESIDENTE PIE A TIERRA QUE NOS ESCUCHA: VECINOS DE LA DELEGACIÓN LA MAQUINITA

- *Agradecen habitantes de la zona Programa de Bacheo 2023*
- *Con calles más bonitas se sienten más seguros*

Toluca, Estado de México, 23 de febrero de 2023.- Los vecinos de la delegación La Maquinita reconocieron la incansable labor del Alcalde Raymundo Martínez Carbajal quien, como un Presidente Pie a Tierra, escucha a la gente, atiende las peticiones de la población y con hechos demuestra su compromiso de llenar a Toluca de vida, como quedó plasmado con el inicio del Programa de Bacheo 2023.

Al respecto, el vecino de la delegación La Maquinita Jaime Guzmán comentó que el municipio “está trabajando muy bien, nos está haciendo caso porque teníamos mucho bache y con este programa creo que quedará maravillosa nuestra ciudad, por lo que nos agrada que nos dé respuesta así como él nos dijo, que era un Presidente Pie a Tierra, y eso es bueno porque nos escucha, atiende nuestras demandas, le hemos hecho varias peticiones y nos agrada tenerlo porque incluso aquí en nuestra colonia ha mejorado la iluminación”.

Asimismo, la vecina Reyna Camacho agradeció que después de muchos años de ausencia “por fin nos van a hacer caso. Este programa es una excelente idea ya que nos hemos percatado que muchas calles lo necesitaban, en especial en Rancho La Mora, donde no habíamos tenido la oportunidad de que arreglaran a algunas calles que estaban deterioradas y ahora sí les van a dar respuesta y solución a lo que pedimos. Muchas gracias por estar al pendiente de cada una de las peticiones que le hemos realizado porque hasta el momento puedo decir que se han cumplido”.

Estas acciones también aumentan la seguridad a la población pues, como lo menciona la habitante de la zona Alejandra de la Cruz Carrillo, “una calle bacheada ya te da más tranquilidad al salir y ver que tu calle está más bonita, muy diferente a que se vean ahí los hoyos feos; además, agradecemos ese bonito mensaje a la comunidad de que haciendo las cosas como se deben de hacer, estamos muy contentos”.

El Alcalde Raymundo Martínez Carbajal continuará trabajando a favor de la población toluqueña, con acciones firmes que eleven su calidad de vida y devuelvan la tranquilidad a las familias de la capital mexiquense.